# 分教室ミュージアム 2021 開催しました!

10月25日より5日間にわたり、『分教室ミュージアム2021』を開催しました。児童・生徒の皆さんが日頃から積み重ねてきた学習の成果を展示というかたちで発表、保護者の方はじめ日常お世話になっている方々がご来場くださいました。皆様温かいまなざしでじっくりとご覧くださり、感謝

の気持ちでいっぱいです。また、分教室前廊下のポストには

たくさんの心温まるメッセージが届いておりました。

ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。



### ① 「エントランス」

大英博物館風のおしゃれな入口に、 デジタルアートで作ったポスターが 目を引きます。

## ⑤「深海ゾーン」

最後はブラックライト を持って光る海の生き物 を探してもらいました。



プリーツハンガーゾーン

デジタルア

水族館ゾーン





#### ②「障害物リレーコース」「デジタルアート」

華やかなデジタルアートを見ながら、同時に体験できる坂道やカシャカシャ道が人気でした。



# ③「プリーツハンガー」「夏休みの宿題」「ボッチャ」

風に揺れる花や葉っぱを見上げたり、夏の思い出を語ったり。そして何より盛り上がったのは『ボッチャ体験コーナー』。ボッチャボールに「当たるまで…」と粘る方続出でした。

# ④「学習の紹介動画」「水族館とにじうお」

学校で頑張っている児 童生徒の表情をじっくり とご覧いただきました。







# 個人作品





















